DESCLAUX Henri 1953-1957

Né le 26 avril 1939 à Elne.

Il entre à l'École dans la division des Bleus. Il passe dans la division des Rouges où, élève brillant, il est nommé Sergent Major 1956-1957.

Il a obtenu le « GRAND PRIX » de l'Association Sorézienne 1957.

Après avoir obtenu son bac Math-Elem, il fait des études de droit à Toulouse d'où il sort licencié en droit et diplômé d'Etudes Supérieures de Droit privé de l'Institut d'Etudes Politiques de Toulouse avec également le

certificat d'aptitude à la profession d'Avocat.





Après sa sortie de l'École Nationale de la Magistrature à Bordeaux, il est nommé juge d'Instruction puis il rejoint l'École Nationale de la Magistrature où il occupera divers poste étant, successivement, maître de conférence, directeur de la formation continue, directeur de la formation initiale des magistrats, directeur adjoint de l'école.

Après avoir occupé le poste de Procureur de la République à Bordeaux, il rejoint la Chancellerie à Paris comme Directeur des Services Judiciaires.

Il est ensuite nommé Procureur Général près la cour d'Appel de Bordeaux puis, en novembre 1998, Procureur Général près la Cour d'Appel de Versailles. Il prend sa

retraite en 2004 mais assure depuis les fonctions de Vice-président de la Cour Nationale du Droit d'Asile.

Il a été membre du Conseil Supérieur de la Magistrature de 1994 à 1998. Henri Desclaux est Commandeur de l'Ordre National du Mérite, Officier de la Légion d'Honneur, Chevalier du Mérite Agricole et Chevalier de l'ordre des Palmes Académiques.

Il est décédé le 7 avril 2023 à Elne.